

Abstrak

Telah banyak ditulis biografi tentang seseorang yang mana baik penulis atau akademis yang terhubung maupun penulis non akademis. Cara pandang berbeda – Beda terhadap tokoh yang ditulis adalah karakter dari seorang penulis. Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian deskriptif. yaitu menjelaskan atau mengkarakterisasi data yang telah dikumpulkan melalui tahapan seperti Heuristik, Kritik, Interpretasi, dan Historiografi. Biografi dan otobiografi sangat banyak ditulis dan diterbitkan yang mana tujuan dalam penulisan tersebut mengarah pada politik, dedikasi, adanya inspirasi dan lainnya. Adanya hal tersebut menjadikan lahirnya beberapa bentuk biografi berdasarkan bidang yang digeluti oleh seorang individu dalam kehidupan .bermasyarakat antara lain: biografi tokoh politik, tokoh pendidikan, tokoh agama, tokoh budaya, tokoh juang, tokoh inspirasi dan lainnya.

Haji Ramadhan Kartadimadja atau biasa dipanggil Ramadhan K.H., merupakan seorang tokoh sastrawan, ia kemudian memfokuskan dirinya untuk menulis dan mengarang cerita-cerita, namun tidak disangka, ia berhasil mendapatkan penghargaan dari BMKN karena tulisannya yang cukup bagus, kemudian Ramadhan melanjutkan tulisannya. Puncak dari semua itu ialah, Ramadhan K.H diundang sejumlah tokoh dan pejabat Negara seperti, presiden pertama Republik Indonesia Ir. Soekarno, Soeharto, Soemitro, Gobel, Bang Ali, Hoegeng dan masih banyak lainnya.

Metode penelitian yang dilakukan penulis, dalam penelitian mengenai Ramadhan KH menggunakan metode penelitian sejarah yang terbagi dalam empat tahapan. Tahapan pertama adalah heuristik, tahapan kedua adalah kritik, tahapan ketiga adalah interpretasi, dan tahapan terakhir adalah historiografi. menggunakan pendapat kuntowijoyo yang mengutip dari John A. Garraty, sekalipun mikro, biografi atau catatan tentang hidup seseorang menjadi bagian dalam mosaik sejarah yang lebih besar, sehingga ada yang berpendapat bahwa, sejarah adalah penjumlahan dari biografi, zaman yang menjadikan latar belakang biografi, lingkungan sosio-politik kehidupan tokoh memang mudah dipahami melalui biografi.

Dari uraian diatas dapat disimpulkan bahwa dalam perjalanan sebagai seorang pengarang dan sastrawan, tentu banyak karya-karya yang pernah ditulis oleh Ramadhan K.H. Ramadhan K.H yang cukup aktif dalam dunia tulis-menulis di Indonesia menjadikannya sebagai salah seorang yang mendapatkan beberapa penghargaan selain lewat BMKM.

Kata Kunci : *Biografi Ramadhan K.H dan Penulisan Biografi*